

Saluda Cuba Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 2h

Cuba: Derechos sexuales y emancipación. 17 de Mayo: Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia. #Cuba saluda esta fecha impulsando apoyando los derechos iguales para todos.



La Habana, 17 may (RHC) Cuba saluda el Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia impulsando y apoyando los derechos iguales para todos, aseguró el presidente del país caribeño, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

En un mensaje publicado en twitter, el primer mandatario reconoció los esfuerzos para el reconocimiento de la comunidad LGBTI a propósito de la fecha en que la Organización Mundial de la Salud aprobó la despatologización de la homosexualidad.

En un artículo publicado por el diario Granma la directora del Centro Nacional de Educación Sexual, Mariela Castro, reconoció la defensa de los derechos de la comunidad LGBTI dentro de la sociedad cubana en convivencia respetuosa.

El texto confirma el proceso de reconocimiento y las garantías para la educación sexual dentro de la política del Estado en la nación.

Desde el triunfo de la Revolución Cubana la educación sexual estuvo entre los cambios más determinantes a pesar de que la ciencia internacional trataba como una enfermedad a la homosexualidad, reconoce.

Las políticas de los años 60 se expresaron en nuevas leyes durante la década de los 70, entre las que se destaca el Código de Familia aprobado en 1975 luego de un amplio proceso de consulta popular, asevera el artículo.

Desde 2019, la Constitución cubana reconoce los derechos sexuales y reproductivos, prohíbe la discriminación hacia las personas con sexualidades no heteronormativas, protege la diversidad familiar y regula de manera clara el matrimonio como una institución jurídica a la que pueden acceder todas las personas sin discriminación de ningún tipo.

De acuerdo con la especialista, aunque falta un largo camino por recorrer, las políticas se encaminan a educar con amor "en los principios humanistas y democráticos que se inspiran en el paradigma emancipador del socialismo, en la libertad como compleja responsabilidad individual y colectiva".

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222956-saluda-cuba-dia-internacional-contra-la-homofobia-y-la-transfobia>



Radio Habana Cuba